




Jhon tapias
El señor del despecho



Nací el 13 de septiembre de 1983 en el municipio de Briceño (ant). Crecí en una familia muy humilde pero con muchas ganas de salir adelante y gracias a ellos aprendí lo que es el trabajo y el valor de la tierra. Desde que era un niño soñaba con cantarle a un público pero las oportunidades fueron escasas y mis sueños se me atrasaron, pero nunca perdí la pasión por la música y en especial por el género popular, para mi sorpresa al nacer mi tercer hijo me doy cuenta que compartimos el mismo amor y gusto por la música y de la mano hemos aprendido a interpretar canciones que nos han llevado a varios escenarios cómo mis tres potrillos en Carepa (ant), en Guatapé con la fábrica de licores, en diferentes discotecas de Tarazá (ant) y Medellín (ant), en fiestas municipales de San Pedro de Urabá y Sabanalarga, además he realizado presentaciones en eventos privados familiares y empresariales.

El día 25 de julio del 2023 se hizo el lanzamiento de mi primer sencillo titulado "vengo o pagar" y el 10 de agosto del mismo año se lanzó el segundo sencillo titulado "si se acabó el amor" y desde entonces vengo brindándole a mi público un show con agrupación de música popular.



En la siguientes miniaturas podras dar click y mirar algunos de mis trabajos audiovisuales.



Nombre artístico: Jhon Tapias

Correo electrónico:
enocramirezl@gmail.com

Número de contacto: 3146618024 (Enoc Ramirez Perez) manager

